



Unterstützung für die Beratungsstelle Lawine

HANAU ■ Die Beratungsstelle Lawine hat einen Scheck über 450 Euro vom Ortsbeirat Nordwest erhalten. Dazu besuchte eine Delegation des Ortsbeirats mit Beratungsstelle gegen sexuelle Gewalt. Besonders erstaunt waren die Besucher über das Ausmaß und die Vielfältigkeit der Beratungsstellenarbeit. Etwa dass mit

betroffenen Mädchen in jedem Alter und auch Jungen (bis zwölf Jahre) therapeutisch gearbeitet wird, dass auch Angehörige und Vertrauenspersonen Beratung erhalten, ebenso pädagogische Fachkräfte. Selbstverständlich können auch Männer als Angehörige in die Beratungsstelle kommen, um sich Unterstützung zu holen.

Neben Beratung und traumaorientierter Therapie gehören auch Präventionsangebote, beispielsweise in Schulen, und Fortbildungen zum Standardangebot der Einrichtung. Das Foto zeigt (von links): Heidemarie Bär, Reiner Wegener, Edith Wolf, Peter Jurenda, Anne-Dorothea Stübing und Klaus Vanvor. ■ upn/Foto: PM